

創

ごうしき一 県議会だより No.16

しあわせの
和を
繋ぎたい

山口から日本をよくする 暑中お見舞い申し上げます。 山口県議会議員 合志栄

山口市赤妻町3丁目3番20号信和ビル2F
TEL (083)921-5455 FAX(083)921-5411

ごうし栄一 事務所

この質問を行うに当つて、私は二月中旬に環境省・宮城県庁・南三陸町役場等を訪ね、国の考え方や被災地の実情の把握に努めました。そして、被災地が復興に向けて現在最も求めていることは、災害ガレキ処理への協力と人的支援であることがわかりました。本県は、

二月二十八日に召集されました。二月定例県議会は、総額六九五二億円の平成二十四年度当初予算案をはじめとする七十議案を可決して三月十六日閉会いたしました。私は、三月六日に一般質問に立ち、「東日本大震災復興支援について」ということで、①災害廃棄物の広域処理受け入れ、②人的支援の二項目について県の取り組みを質しました。

山口県政は、四期十六年間続いた二井県政が今年の八月で終わり、新しい知事に引き継がれます。二井県政への評価は、色々あると思いますが、私は、公正な県政運営、鳥インフルエンザ発生等困難な問題が起つた時のリーダーシップ、きらら博・国民文化祭・国体等の大規模行事を成功に導いた手腕などからして、「よくやつていただいた、立派な知事であつた。」と評価していいと思つています。二井知事は、「正直を貫く無心の心で判断する。歴史に学ぶ。」の三つを心掛けて県政運営に当つたと述懐していますが、こうした姿勢は、次期知事にも引き継がれていくべきことでしょう。

私は、新しい知事のもとにおいても、「山口から日本をよくする。」の志をもつて、県政の諸課題に真摯としてしつかり取り組んでまいります。それでは、以下今年の二月および六月の定例県議会での取り組みを報告いたします。

用義經言

山口から復興支援を！

思いを込めて被災地訪問

用十八日に召集されまし



地域活性化に全力を！

中心商店街活性化・ 地方分権の推進！

コンパクトなまちづくり

六月議会では、総額二十五億百五十万円の補正予算案や公安委員任命の人事案等三十八議案が可決成立いたしました。

再質問では、中心市街地を流れ
る一の坂川の亀山橋から千歳橋間
の河川再生事業が今年度完成し、
特に山口中心商店街に沿つて左岸
道路が整備されることへのお礼を
申し上げました。そして、引き続
いて千歳橋からえびす橋までの間
道場門前商店街に沿う一の坂川の
左岸に道路を整備することの意義
を述べ、この事業に市と連携して
取り組むよう要望しました。

二井知事最後の議会ということでも、二井知事の功績をたたえる癡言が相次ぐ議会となりましたが、私は、六月二十八日に登壇し、「地域活性化について」ということでの①中心商店街活性化対策、②地方分権の推進の二点について一般質問をいたしました。

中心商店街活性化対策については、1、都市機能を中心市街地に集積するコンパクトなまちづくり

地方の現場にあつて国の政策を検証する。そういう思いで、この度は地域活性化というテーマを掲げ、中心商店街対策と地方分権のことを一般質問に取り上げました。それなりに、キチンとした政策論議を提起できたと思つていますが、ただ単に質問しただけに終わらすことなく、結果が出るよう今後とも関心を持つて取り組んでまいります。

については、二井知事から「国を挙げて協力していくことが基本である。」との認識が示され、「国の安全基準を住民の安心に結び付けていかなければならない。そのため、国から来ていただきて関係市町に対し説明会を開催したい。」旨の答弁があり、三月二十六日にその説明会が開催されました。人的支援については、平尾総務部長から「来年度は福島県に十名、岩手県に四名、宮城県に二名の会計十六名の職員を、一年間支援のために派遣する。」旨の答弁がありました。

災害廃棄物の受け入れは、クリアすべき課題が多く実現に至つてはいないことは残念ですが、今後とも山口からの復興支援にしっかりと取り組んでまいります。

2、良好で魅力的な中心市街地の形成、3、街なか居住の推進等の施策を県も心掛け、取り組むべきだとの考え方を述べ、所見を問いました。これに対し、関係部長から慎重な言い回しながらそれぞれ前向きの答弁がありました。特に、「街なか居住の推進」では、県営住宅の中心市街地への立地についても、検討する旨の答弁がありました。

地方分権の推進については、国が地域活性化の施策を県抜きで直接市町に働き掛けてやろうとする分権化の問題点を指摘し、むしろ国の財源や権限を県に移譲し、県と市町での地域の色々な課題を解決出来るようすべきとの趣旨で質問しました。これに対し、二井知事から、「私も合志議員と同様の



新年のあいさつ 寺田吉雄後援会副会長



あいあいクラブバザー会



田代彦(阿東)さんの乾杯音頭で懇親会はじまる

合志栄一後援会

幹事新年会開く!

時 平成24年1月29日 所 ホテル松政

恒例の新年会。230余名が集い、3部構成で、合志県議と共に新年を祝った。

第1部は、あいあいクラブのバザー。第2部は、記念講演「日本の心」の題で、玄済寺住職 蔵重惠昭氏が講話され、その話に感銘を覚えた。第3部は、懇親会で、アトラクションは、「現代尺八の妙音」。後山邦秋氏の演奏は、和楽器で洋曲を演じ、その妙音に、会場は拍手に包まれた。

ロビーでは、寺田晴美画家の協力で「東北震災チャリティ展示販売」が催された。

最後に、合志夫妻と「一月一日」の唄の大合唱で、4時間余にわたる新年会の幕を閉じた。



合志県議各テーブルを廻ってパチリ



合志夫妻と「一月一日」の唄の大合唱

第14回 合志栄一勉強会(平成24年5月30日・防長青年館にて)

演題『日本一の山口』 岡部泰民常務が メイド・イン・ジャパンを熱く語る

わが社は、デニムを素材とするアパレルメーカーで山口市を中心とし、県内に6工場を持っています。メイド・イン・ジャパンのアパレルメーカーの工場としては日本有数の規模で、開発製造現場には、外国人のいない会社です。これは、製品をメイドインジャパンと称しているからです。

10数年前に欧州に行った。ファッショントップの国・フランスには、紳士服工場と縫製技術が無く、進出先のスペインに在った。フランスの紳士服産業は空洞化していた。従って、我が社は、空洞化を避けるために外国に進出しない。以後、たびたび渡欧するが、その度ごとに、日本人以上に、日本人のDNA(精神)を評価してくれる。

そして、クール(賢い)ジャパンと言ってくれる。例えば、自動販売機が設置され事故がない国は、日本と台湾だけで、台湾は、日本が一時統治した国にもかかわらず日本を大変尊敬している。だから世界一の国は日本だと…。経済界では、グローバル化と良く言われるが、海外での製造は、その国の品質になるので我が社の工場は、外国に無い。「高品質な生活文化製品を供給する国」、そして「協調共存を図る」が我が社のポリシーです。

このポリシーの維持実現には、10年先、次世代を考えた人材育成が必要



です。私は、デニムのファッションデザインコンテストに携ることになった。山口で開催すれば東京の十分の一の経費ですむ。十分の一の経費で、10年間人材育成、そして、世界一のコンテストと目標を定め、いずれも目標を達成したのでコンテストを止めました。

私は、山口を日本一の素晴らしい町と思っています。例えば、近代日本の象徴である東京の形成には、明治維新を進めた山口の先輩が大きく寄与しています。日本の民主主義は、高杉晋作の奇兵隊から始まった。このように実績のある山口です。

物事を成すには、自信と誇りが必要です。そのためには、特に、先の大戦の評価を日本側からばかりではなく、外国の評価も知り、自分が判断し、自分の物差しで結論付ける事が真の自信と誇りになると思う。

日本一の山口をより良くするには、山口は、誰のものか、我々の財産であるとの自覚が必要です。この財産を守り、育てていくのは、我々一人一人である。良かれと思う事は、必ず実行してみることです。理想のまちづくりには、終わりがなく、その時代、時代で行動し、次の世代に引き継がなければなりません。日本一(長州)のDNAを後輩に教えることです。(要約)

- 1月10日 議会だより「創」15号発行
- 1月29日 合志栄一幹事新年会(あいあいクラブバザー・記念講演・懇親会・チャリティー絵画販売)
- 2月12日 合志県議東北震災地視察4日間(3回目)
- 3月8日 合志県議一般質問
- 3月23日 合志後援会事務局懇親会
- 3月29日 あいあいクラブ事務局懇親会
- 4月8日 合志栄一県議会報告及び地区世話人会
- 4月11日 合志栄一阿東地区後援会発足
- 5月18日 あいあいクラブ役員会
- 5月30日 第15回合志栄一勉強会
- 6月28日 合志県議一般質問
- 7月17日 県議会だより「創」第16号発行。栄山会のご案内
- 7月21日 出雲光一デビュー20周年記念ディナーショー
- 7月29日 山口県知事選挙投票日
- 10月28日 第4回よつば会ゴルフ大会

石巻牡鹿半島「牡蠣」大好評

5月25日 牡鹿半島牡蠣の配達開始



3月末に、山口市内にて東日本大震災復興支援イベントがあり、事務局の「みき」さんが参加し、石巻市牡鹿半島の漁師の菅野グループさん達と縁が出来、5月に事務局酒井が、石巻市で菅野グループの方々と会った事で、縁がより深くなつた。

事務局で何か手伝いをとなり、牡蠣の販売・漁網の世話・ホームページ指導等々、合志県議の手もかりで頑張っています。次回の美味しい「牡蠣」販売にはお願いします。(T.S)

6月8日 狐崎浜へ漁網を贈る

近くに
お越しの時には
お気軽に
お寄り下さい

事務所メモ&予定

栄山会のご案内